VOLLEY-BALL Ligue AM / 2^e journée

Bretagne pour confirmer l'entame

Voici ce que déclarait Olivier Lecat à la veille du derby de samedi dernier face au rival sétois. Un match où le coach souhaitait « situer (son) équipe en match officiel ». Trois sets plus tard, le technicien ne pouvait que féliciter ses hommes qui ont su remporter haut la main ce premier affrontement de la saison. Et même s'il reconnaissait lui-même, après le match, que « *cette équipe est* belle », fidèle à son habitude, il tempère dans la foulée, ne cachant pas qu'il a « toujours du travail pour optimiser les performances du groupe ». Les futurs adversaires sont prévenus, les bleu et blanc ne comptent pas se reposer sur leurs acquis. Ce jeudi soir, c'est en terre bretonne que Davide Saitta et ses coéquipiers iront en découdre lors de la 2º journée, face à des Rennais sans doute revanchards puisqu'ils ont été sévè-

« On a hâte de reprendre. »

rement corrigés à Paris. Fraîchement promus en Ligue A, les joueurs de Nikola Matijasevic auront à cœur de briller devant leur public pour leur retour dans l'élite. Si le Rec ne fait pas office de favori cette saison, il ne faut pas pour autant l'enterrer trop vite car, avec plusieurs ex-internationaux dans leurs rangs (Ragondet, Hardy-Dessources ou encore Kapfer), les Bretons compteront bien jouer les trouble-fêtes dès qu'ils en auront l'occasion. Un premier match à l'extérieur qui ne s'annonce donc pas si simple pour les Montpelliérains mais ces derniers peuvent déjà s'appuyer sur quelques références. Et espéreront revenir d'Ille-et-Vilaine avec le plein de confiance avant la réception du vicechampion de France et voi-Toulouse, mercresin. di 25 octobre.

YANN FAURE redac.sports@midilibre.com



I Jean Patry impérial lors du premier match. MVUC/F.CHORT

Mvuc soutient la contre le



■ Henri Pujol (à g.) et le chèque de 3 000 €. MVUC/F.CHORT

Pour la 6^e année consécutive, le Montpellier Volley porte haut les couleurs de la Ligue contre le cancer. Ainsi, le Mvuc met en avant les valeurs et les couleurs de la LCC lors de toutes ses rencontres en reversant une partie des recettes d'entrées spectateurs de la saison. Le 4 octobre, au début de l'opération Octobre rose, le club a fait un don de 3 000 € à la ligue lors de la présentation de l'équipe professionnelle au mas Saint-Gabriel. Une démarche saluée par Henri Pujol, président de la LCC : « Dans les sports majeurs en France, existe-t-il un seul club de première division qui ait choi si pour sponsor maillot une $association\ caritative\ ?\ C'est$ pourtant le choix qu'a fait le Montpellier Volley. La ligue dans l'Hérault, ce sont 17 500 adhérents 600 bénévoles qui aident à la recherche, soutiennent les malades et portent des messages de prévention. Je remercie le Mvuc d'afficher ce message fort de santé et d'espoir. »

VOLLEY-BALL

Le Mvuc à l'assaut du promu Rennais

Après un premier acte rondement mené, qui s'est conclu par une victoire nette contre l'Arago de Sète (3-0), les joueurs du Montpellier Volley vont défier ce jeudi (20 h) l'un des deux promus du championnat, Rennes.

Et la méfiance sera de rigueur dans les rangs héraultais car les Bretons espèrent pouvoir s'appuyer sur ce premier match à domicile pour pleinement lancer leur saison. Après s'être pris les pieds dans le tapis face à Paris (défaite 3 à 0), c'est une équipe du Rec plus motivée que jamais qui tentera de faire tomber les hommes d'Olivier Lecat.

De leur côté, les Montpelliérains pourront à coup sûr compter sur leurs deux internationaux, Jean Patry et Daryl Bultor, qui ont déjà semblé être très en jambes face à Sète. Un premier match à l'extérieur plus piégeux qu'il n'y paraît, idéal pour définitivement lancer les Mvucistes dans cette nouvelle saison.

Y.F.

redac.sports@midilibre.com

▶A 20 h, palais des sports Chaban-Delmas de Castelnau.